

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Avant Gabon-Soudan : Patrice Neveu déjà à pied d'œuvre

Photo: DR



Lucarne Anticipation

LE diable, paraît-il, est dans les détails. De peur qu'il ne leur joue un sale tour, quoi de mieux alors que de veiller à ce que ne se glisse le moindre grain de sable dans la machine que veulent mettre en place les Panthères du Gabon pour s'ouvrir le chemin de la qualification à la Can-2023 en Côte d'Ivoire ! Tout, en effet, peut se jouer fin mars prochain. Et il vaudrait mieux que tout se joue effectivement à cette échéance, le futur lointain (juin et septembre) étant rempli d'incertitudes.

On ne peut, par conséquent, que saluer le sens de l'anticipation chez nos autorités sportives. Du ministère des Sports à la Fégafoot, en passant par le sélectionneur national, ce dernier évidemment à la manœuvre pour ce qui concerne le terrain où, en un an et la Can-2021, bien des choses ont changé. Pour autant, Patrice Neveu ne part pas d'une feuille blanche. Si des tauliers ont quitté la tanière des Panthères, alors que d'autres, à cause de leurs performances ou choix de carrière, s'en trouvent à la lisière, il y en a qui s'y sont installés, changeant de statut, au point de placer les Panthères sur cette orbite de la qualification.

En tout état de cause, à un peu moins d'un mois de la première manche à Franceville contre le Soudan, le technicien français ne peut s'interdire aucune option. Pas même celle qui consisterait à adresser une pré-convocation à un joueur évoluant à plusieurs échelons de l'élite. Comme en 4e Division. Sans qu'on pense nécessairement au capitaine au long cours Bruno Ecuele Manga. Mais ne serait-il pas intéressant de découvrir cet Orphé Mbina (lire ci-contre), sociétaire du club de Chamalière (France) ? Lequel a déjà claqué douze buts en championnat. A-t-on oublié que c'est à cet étage-là, le National 2, chez les amateurs du Puy Foot 43, que Daniel Cousin était allé chercher, en mars 2019, un certain Jim Allevinah, devenu le viro-voltant attaquant de couloir que nous connaissons ?

De toute façon, il sera toujours temps de procéder à l'écrémage, au gré des forfaits ou compte tenu de la forme du moment ou du vécu de chacun pour ce type de rencontres. Le principal, à mesure qu'approche le double rendez-vous contre le Soudan, étant de n'avoir à décider dans l'urgence. Ni, encore moins, d'avoir les deux pieds dans le même sabot.

M.A.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

ON A AIMÉ...

Cette lutte acharnée pour le titre.

Le resserrement en tête du National-Foot que nous saluons à cette même place la semaine dernière (L'Union du 21 février) s'est confirmé le week-end écoulé, à l'issue de la 10e journée. De sorte qu'on pourrait, à ce stade, parler d'une lutte à cinq pour le titre : le CS Bendje, qui a sauvé son fauteuil de leader grâce à son nul (0-0) devant le champion sortant Stade Mandji et la meute de poursuivants composée de ce dernier, de Mangasport, de l'USB et de CF Mounana.

ON N'A PAS AIMÉ...

Un niveau technique guère emballant.

C'est un peu le revers de la médaille. Si on peut se féliciter de ce suspense en haut du classement, les cinq premiers se tenant donc dans un mouchoir de poche, on se désole d'une qualité technique en dessous de la moyenne. Des lacunes d'autant plus préoccupantes qu'elles auront été affichées ce week-end, entre autres, par quatre équipes en lutte pour le titre et qui s'affrontaient entre elles : CS Bendje-Stade Mandji et CF Mounana-Mangasport.

LE sélectionneur national des Panthères du Gabon, Patrice Neveu, à un mois de la double confrontation Gabon-Soudan, a déjà une idée du groupe qui affrontera les 23 et 27 mars prochains les Crocodiles du Nil du Soudan. En matchs comptant pour les 3e et 4e journées des éliminatoires de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des nations "Côte d'Ivoire 2023". Selon nos informations, le technicien français a concocté depuis hier une liste de 33 joueurs présélectionnés. Et ce, pour parer à tout forfait éventuel. La liste définitive officielle des 23 Panthères sera communiquée ultérieurement lors de la traditionnelle conférence de presse. De cette liste, nous notons en attaque la présence d'Orphé Mbina, sociétaire du club de Chamalière (4e division française). Ce dernier a déjà inscrit douze buts en championnat dont cinq consécutifs. Junior Bayano, l'attaquant de couloir de Saint-Éloi Lupopo de Lubumbashi (RDC) fait également partie de cette liste. Tout comme le milieu défensif de Sheriff Tiraspol (Moldavie) Christ-Junior Eneme Bekale, Ndoutoumou Roy, milieu axial

du club bolivien de Universitario de Vinto (D1), club avec lequel il a livré cette saison trois matchs et inscrit 1 but. Samson Mbingui, le médian offensif de Mangasport apparaît également. Guelor Kanga, Anthony Oyono, Wilfried Ebane, Junior Assoumou Akue, Yoann Wachter, Yannis N'Gakoutou, Kevin Mayi...

Convoqué lors des deux matchs amicaux du mois de novembre en Turquie, Roy Chrichilin Mouniengue Mbongui (Stade Mandji) n'a pas été retenu. De ces différents noms, il faudra rajouter ceux des joueurs convoqués habituellement en sélection (Bouanga, Poko, Do Marcolino, BoupENZA, Allevinah, Obiang, Palun, Ecuele, Ndong...). Sur les 33 joueurs "retenus" par Patrice Neveu, 10 seront écartés. C'est dire ô combien les places sont chères.

Dans nos prochaines éditions, le coach national reviendra sur la nécessité de cette pré-liste. Il reviendra également sur la "convocation de Guelor Kanga", alors qu'il avait annoncé que le joueur de l'Étoile rouge de Belgrade serait sanctionné après sa "sortie de route" verbale en Turquie au mois de novembre dernier lors des deux matchs amicaux livrés et remportés par le Gabon face au Niger et à la Guinée-Bissau.